

《单词百科:violating是什么意思?violating怎么发音?violating的解释和用法》

英语单词violating是什么意思?violating怎么读?violating怎么发音?简答网为您整理了violating的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



violating怎么读

violating的读音:['vaɪ əleɪtɪŋ]

violating的意思

1、v. 亵渎(violate的现在分词);违反;侵犯;强奸;

violating的相关词组

- 1、violate the law [法]犯法;
- 2、violate a ban 犯禁, 违反;

violating的近义词

- 1、**break** vt. (使) 破;打破 (纪录) ; (常指好天气) 突变;开始;
- 2、**infringe** vt.& vi.违反 (规章等) ;侵犯 (某人的权利) ;侵犯;侵害 (某人的自由、权益等) ;

violating的反义词

- 1、**keep** vt. 保持;保留;遵守;阻止;
- 2、**obey** v.服从;遵守;
- 3、**observe** v.观察;看到;评论;遵守;庆祝;

violating的双语例句

- 1、The auctioneers are violating a code of practice by dealing in stolen goods.
拍卖商买卖赃物, 违反了行规。
- 2、Enjoin the Defendant permanently from violating its own organization bylaws.
责成被告永不违反其组织章程。
- 3、Each side blames the other for violating an Egyptian-brokered cease-fire .
双方互相指责是对方违反了由埃及调停达成的 停火 协议。
- 4、Formally speaking , we are violating the principle of division of labour.
在形式上, 我们违背了分工的原则。
- 5、If you do not let these movers through, you'll be violating the law!
如果你不让这些搬运工通过, 就是犯法!
- 6、The lion's right to life necessitates violating the antelope's right to life.
狮子的生存权必然侵犯羚羊的生存权。
- 7、CHAPTER III ACTS VIOLATING THE ADMINISTRATION OF PUBLIC

SECURITY AND PENALTIES.

第三章违反治安管理行为和处罚.

8、Penalties for violating the Provisions are also set forth.

本《规定》同时列出了对违反本《规定》所作的处罚.

9、They cannot protect the one without violating the other.

它们如果不侵犯另一种所有制,便不能保护这一种所有制.

10、They argued her out of violating the operating rules.

他们说服她别违反操作规程.

11、Hilton was jailed for violating probation in a drunken-driving case.

希尔顿因酒后驾车违反规则而入狱.

12、I had ever consciously entertained the idea of violating the laws of the land.

我有意识地产生了违犯国法的想法.

13、These men were violating her family's privacy.

这些人侵犯了她的家庭隐私.

14、Violating administrative procedure is one of displays administrative action.

违反行政程序是行政行为违法的常见表现形式.

15、You have to pay the penalty for violating the traffic rules.

你违反了交通规则就要接受罚款.

以上是简答网为您整理的violating怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于violating的用法

、violating的释义、violating的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/violating>